
2022 年度執行部スタート!! 組合員からの声を労働条件改善の第一歩に!! 
長く働き続けられる職場環境、働きがいのある労働条件の実現をめざします 

    
 5 月 26 日に行ないました 2022 年度役員選挙で、医学部支部四役並びに会計監査員全員が信任

されました。6 月 21 日に医学部支部四役と各職場や職種代表の執行委員で構成した第１回執行

委員会を開催し、2022 年度執行部の活動がスタートします。今年度も新型コロナウイルスの影

響により取り組みに制限が予想されますが、その中でも各部会からの意見を基に課題に取り組ん

でいきます。7 月 19 日の第 2回執行委員会では 2022 年度医学部支部活動方針、予算の検討を行

ない、8月上旬に開催予定の定期総会の場で組合員の皆さんに議案として提案し、議論していた

だきます。議案書は、定期総会 1週間前までに全員にお届けします。 

 今年度も新型コロナウイルスの感染拡大防止を念頭におきながらの 1 年になるかと思います

が、組合の取り組みへの皆さんのご支援、ご協力をよろしくお願いします。 

 

    
        四 役 か ら の ご あ い さ つ  

 

    
支部長 石原 光浩 (医療技術部 病理技術部門 臨床検査技師)  
 昨年度に引き続き熊本大学教職員組合医学部支部支部長に新任いただきました病理診断科（病

理部）臨床検査技師の石原光浩です。 

 昨年度の病院長交渉は、これまでの継続事項に加え新たに 2項目を追加して交渉を行ないまし

たが、前回の病院長交渉と同じ回答で進展はなく「ゼロ回答」でありました。特に各部署からの

要望が強かった増員に関して、不必要な業務を見直し効率化し努力している部署がありながら、

産前・産後休暇中、育児休暇中、病気休暇中、育児時短勤務の職員が増加し、その結果業務負担

となっている部署もあります。業務の効率化と共に教職員の健康管理と十分な休日がとれるワー

クライフバランスが保たれた職場環境のためには増員が必要不可欠と考えています。引き続き人

材確保、教職員の満足度をあげるように待遇改善を求めていきます。最後に、新型コロナウイル

ス感染の第 6波が全国的にピークアウトされてきており、日常生活への影響が若干緩和されてき

たようですが、大学ならびに行政機関からの方針に基づき、組合としても適切な感染対策を継続

した活動となりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。 

 

 

副支部長 松下 佳奈 (医療技術部 ME 機器技術部門 臨床工学技士)  
前年度に引き続き熊本大学教職員組合の副支部長に信任いただきました医療技術部 ME 機器技

術部門の松下佳奈です。昨年度に引き続き今年度も皆様の職場環境が働きやすいものとなるよう

に尽力いたします。医療技術部に関しましてはタスクシフトにむけての動きがみられる部署もあ

るかと思います。現在の業務に加え新たな業務が増えることでスタッフの負担が増えていくこと

も考えられます。タスクシフトに関する各部署での動きや意見を確認しながら、少しでも皆さん

が働きやすい職場となるためのお手伝いができるように頑張りたいと思いますので、多くの現場

の声をお聞かせください。よろしくお願いします。 

 

 

 
副支部長 片山 亜希（看護部 東病棟 5階 CCU 看護師）  

今年度、熊本大学教職員組合の医学部支部副支部長に信任いただきました片山亜希です。ご信

任いただきありがとうございます。 

ここ数年コロナウイルスの影響は大きく、今年度も組合の活動規模の縮小が予測されます。昨

年度までスイーツの会は開催することができていますが、今年度はほかにも皆様と直接交流でき

るような機会を少しでも増やしていきたいと思っております。また、皆様の職場ではコロナウイ

ルスの影響も含め、人員不足や超過勤務等、様々な問題に直面されていると思います。それらの

現状を受け入れるだけでなく、是非声に出して組合まで届けてください。少しでも問題点を解決

に近づけ、皆様がより働きやすい環境を作れるように尽力していきたいと考えています。組合員

の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

書記長 國安 将和 (看護部 西病棟 5階 看護師) 

 今年度より熊本大学教職員組合医学部支部の書記長を務めます、看護師の國安将和です。ここ

数年、コロナ禍の状況で組合としての様々な行事を自重せざるを得ない状況で、懇親会やバスハ

イクなどのレクリエーションが実施できず、組合員同士の親睦を深める会を行なうことができて

おりません。まだまだコロナとの闘いが続く中ではありますが、スイーツの会など、感染症対策

との両立が可能なレクリエーションに関しては実施していきたいと考えていますので、奮ってご

参加ください。前任者から引き継いだ、皆さんが働きやすい職場環境を目指した活動を続けてい

きたいと考えていますので、何かあれば職場委員を通して、もしくは医学部支部組合事務所まで

直接お越し頂き、ご相談下さい。皆様のご意見・ご要望をお待ちしています。 

 至らない点もあるかとは思いますが、1年間頑張りますのでよろしくお願い致します。 

 

 

書記次長 中村 直子 (技術部 生命科学系技術室 技術専門職員) 

 生命資源研究・支援センターに配属されております技術専門職員の中村直子です。今年度書記

次長としてご信任いただきました。新規感染者数が減り、今年の夏に向けて行動規制が緩和され

てきているとはいえ、医療関係機関では継続して慎重な対応が求められており、油断は許されな

い状況です。そのような状況の中で働く皆さんのお声を伺って大学へ届け、熊本大学が、働きや

すい職場、長く働きたいと思える職場に近づくようにお手伝いさせていただきます。是非皆様の

いろいろなご意見・ご要望等をお聞かせ下さい。 
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